

DE DÍA EN DÍA

El saber tiene su precio

El saber, como dice el refrán, no ocupará lugar, pero desde luego tiene un elevado coste económico, al menos para los padres que eligen un centro privado para educar allí a sus hijos. Porque estudiar Bachillerato en una institución privada cuesta unos 200 euros mensuales por cabeza (echen la cuenta si tienen familia numerosa). Eso sí, a cambio te garantizan una enseñanza personalizada y de calidad. En fin, que cada padre debe valorar la oferta y elegir lo que crea más conveniente para sus retoños.

Más divorcios

El amor es cada vez menos eterno. O, al menos, eso es lo que dicen las estadísticas, que reflejan que las rupturas matrimoniales han crecido un 14,73% en Valladolid en los últimos dos años, un porcentaje bastante elevado. Unos dicen que es porque la gente ahora no aguanta nada y otros lo consideran normal. Lo cierto es que la convivencia no siempre es fácil y muchos aún no entienden que los dos deben poner mucho de su parte.



Y llegó Colón

Si 2005 está siendo el año de Miguel de Cervantes y su inmortal *Don Quijote de la Mancha*, 2006 será el de Cristóbal Colón. El 20 de mayo del próximo año se cumplirán cinco siglos de la muerte del almirante, que se produjo en el convento de San Francisco de Valladolid. De las andanzas del 'hidalgo de la triste figura' pasaremos a las del 'loco' que se atrevió a afirmar que la Tierra era redonda. No se sabe muy bien cuál de los dos fue considerado en su época más demente, pero lo que está claro, con varios siglos de distancia, es que ambos son personajes que han marcado la historia, no sólo de España, sino de todo el planeta. Benditas sus locuras.

Un año más en el infierno

Toca apretarse el cinturón. Bien claro lo ha dicho el presidente del Valladolid, Carlos Suárez, que anuncia reducciones de sueldos en las oficinas del club para poder afrontar el segundo año en la división de plata del fútbol español. Eso sí, para dar ejemplo, él también se reducirá el sueldo. No sabemos si eso será un consuelo para los afectados, pero si los ajustes económicos consiguen garantizar la viabilidad del club sin perjudicar su regreso a Primera División, bienvenidos sean.

Arte negro

Basta darse una vuelta por la exposición de arte tribal africano que está desde ayer en el Museo de Pasión para recordar que Europa no es el ombligo del mundo, por si alguien aún no se había dado cuenta. También para comprobar que la civilización no llegó a África de la mano de los colonizadores europeos, muchos siglos antes en el continente negro habitaban tribus cuyas manifestaciones artísticas fueron tan importantes como las de Grecia o Roma. Durante muchos años, los europeos hemos tratado a los africanos como seres inferiores (no en vano, los convertimos en esclavos) porque considerábamos que tenían una cultura primitiva. Esta percepción, aunque está cambiando, aún se mantiene en parte hoy en día. Esperemos que exposiciones como la del Museo de Pasión sirvan para derribar algún prejuicio.



El Día de Valladolid

Correo electrónico: redaccion@diavalladolid.es

EDITA: NUEVO DIARIO DE VALLADOLID S.A.

Editor:
Antonio Méndez Pozo

Director: David Frontela

Subdirector: Oscar Gálvez Maté. Redactores Jefes: Juan José Fernández y Carmen Viñas. Jefe de Sección: David Asó

Redacción: Pablo Álvarez, Míriam Callaneta, Magdalena González, Helena Madrid, Ana Martín Plaza, Alejandro Nieto, Gonzalo Martín, Lourdes Aranz, Patricia Velasco, Alfonso Glez. Mezo, Lorena Sancho, Daniel G. Rojo, Ana I. Martín, Marian Hidalgo, Luis Arno, Elena Prieto, Rubén García, Jesús Luque, Enrique Pablos, Jonathan Tajos, David Rivera, César Martín, Tania Ruiz, José Antonio González, José Antonio Aguado, Eduardo Mayordomo, María Rosero, Roberto Cris, Iván Lozano, Rebecca Ruano, Pilar Pérez, Oscar Álvarez, José María Rodríguez, Gemma Lora, Abdel Hakim, Aijane Neshku, Yolanda Usterna Alonso, Manuel Belver Rozados y Oscar del Hoyo.

Director Gerente: Fco. Javier Hernández Revuelta

promecal
PROMOTORA DE MEDIOS DE CASTILLA Y LEÓN

Consejero Delegado:
Gregorio Méndez Ordoñez

Direcciones Generales: Jesús Ángel Bueno Ordóñez (Adjunto Consejero Delegado), Javier Gutiérrez Glez, M. Ángel Armatu Lazareo y Rafael Monte Alonso.
Subdirecciones Generales: Lorenzo Matías Rodríguez y Manuel Sáenz de Cabezán
Direcciones Departamentos: Luis Santos Sánchez, Álvaro Miguel Orense y Daniel Méndez Primo

Cinco años de 'El Día de Valladolid'

Un aniversario siempre es motivo de satisfacción, pero lo es más cuando el trabajo realizado y la respuesta recibida invitan a mirar al futuro con optimismo y renovado compromiso. La apuesta de *El Día de Valladolid* por esta tierra tiene en estos cinco primeros años de andadura su mejor confirmación. Esta fecha se convierte en referente de un apasionante camino iniciado e impulsado por los profesionales y la iniciativa empresarial.

El proyecto inicial del periódico, ya convertido en una consolidada realidad, tiene su base en el compromiso diario con la información de Valladolid y su provincia. Ese objetivo ahonda en su relación con esta tierra con la convicción de ofrecer un producto de calidad a todos nues-

tros lectores. Recorrer durante un lustro este apasionante trayecto jalonado de esfuerzo, profesionalidad y, sobre todo, de ilusión, ha contado con el mejor de los combustibles posibles en la relación y el afecto recibido de todos los vallisoletanos. Esa convivencia tiene en la cita diaria en los kioscos el motivo de satisfacción que hace reconfortante el esfuerzo de cuantos trabajamos para ofrecer aquello que interesa a los vallisoletanos.

La información de cada uno de los rincones de la ciudad y de todas las comarcas de nuestra provincia recogidas en las páginas del diario son la respuesta a la demanda de una sociedad que nos reclama a diario la información más completa y las opiniones sobre aquellos asuntos que de verdad interesan al lector. Ése es el reto que nos ha movido durante estos cinco años y que seguirá haciéndolo en el futuro para elaborar un producto atractivo y, sobre todo, útil para los ciudadanos. El respaldo del mayor grupo de comunicación de Castilla y León -Promecal-, y el apoyo de ciudadanos, instituciones y anunciantes nos permite asegurar que la fecha que ahora celebramos solo será el inicio de una relación que continuará asentándose en estos mismos principios durante muchos años más.

El quinto aniversario de *El Día de Valladolid* es motivo de celebración, alegría y satisfacción para cuantos formamos parte de este proyecto ya consolidado en el tiempo y será el acicate para continuar trabajando cada día por prestar un mejor y más cercano servicio a los vallisoletanos en el que la pluralidad y la calidad se erigen como piedras angulares.

Todos cuantos trabajamos en *El día de Valladolid* aprovechamos esta fecha para agradecer, como no podía ser de otro modo, la posibilidad brindada a diario de entrar desde el quiosco en todos los hogares de Valladolid.

PLAZA MAYOR

MAGDALENA G. PARRA



La selección

A jugar. Miles de nombres recitados a las puertas de las aulas de la Universidad de Valladolid darán fe de que un año más los alumnos de bachiller se juegan una plaza universitaria en las pruebas de selectividad.

El último curso dedicado íntegramente a este examen que abre las puertas de la universidad y todo se decide en dos días: si se accede o no, o si se tendrá la suerte de cursar la carrera deseada o deberá plantearse cambiar de vocación. Todo puede ser. Tensión, nervios, insomnio, ansiedad, miedo, incertidumbre y la esperanza de un descanso estival, son sensaciones que ponen al alumno en un vi-

lo ante la vertiginosa prueba. Un año más el examen trae de cabeza a miles de estudiantes y un año más, se cuestiona su eficacia a la espera de cambios ya anunciados en reiteradas ocasiones.

Para las últimas generaciones de sufridores concursantes, una vez superada la selectividad todo se revive en forma de anécdota. Pero en el preciso instante en el que comienza la prueba y uno se olvida de una respuesta, del carné de identidad o de la calculadora; aparece un borrón en el texto, se trunca la frase o el bolígrafo no pinta, la improvisación convierte a este examen en un auténtico suplicio.

Los examinadores tienen entre

sus manos las pruebas decisivas de si el examinando posee los conocimientos necesarios para cursar una carrera superior o debe reengancharse a las pruebas de septiembre. Sin embargo, entre tanta evaluación académica no hay nada reflejado de si el opositor posee las cualidades precisas para ejercer dignamente la profesión para la que teóricamente se preparará en el futuro.

Las estadísticas dan por buenos a casi el 90 por ciento de los que se presentan en junio a la selectividad, un elevado porcentaje que ha acabado con un mito, la selección para entrar, y ha generado otro, el que cuestiona su validez.

AIRE ACONDICIONADO CALEFACCIÓN

HUMICLIMA

Su empresa de aire acondicionado

Puntos Colgante, 46 - 47006 Valladolid
Tel.: 983 45 78 88 - Fax: 983 45 78 89
valladolid@humiclima.com

ISO 9001